

## ZEITUNGSAUSSCHNITT

Lion

März 2010

Seite 71



Seit Gründung der Lions-Hornhautbank Baden-Württemberg vor sechs Jahren konnte durch die von dort bereitgestellten Hornhauttransplantanen mehr als 1.800 Patienten wieder zu einem besseren Sehvermögen verholfen werden. Im Rahmen der Sanierung der Uni-Augenklinik muss die Hornhautbank für einige Jahre ausgelagert werden. Um die Aufbereitung und Aufbewahrung der Transplantate sicher gewährleisten zu können, mussten verschiedene neue Instrumente und Geräte angeschafft werden – so unter anderem auch ein zusätzlicher Tiefkühlschrank (-80 °C). Die Neuan schaffungen im Wert von mehr als 30.000 Euro konnten nur dank einer Spende des Lions-Distrikts 111-SW und seiner 93 Clubs verwirklicht werden.